

WIESMANN va célébrer son 500ème véhicule

Le blason exclusif WIESMANN va célébrer son 500ème véhicule produit de manière ostentatoire.

Le Roadster aura ainsi l'insigne honneur d'entrer dans l'histoire de la marque.

Un produit unique, fait main, et vendu sur le net aux enchères, bref, l'exclusivité totale...

Les prétendants auront à renchérir sur le site de la marque jusqu'au 15 juin minuit.

Après quoi, le vainqueur profitera de sa belle au bouilleur de BMW M3. Quant à l'usine, elle empochera la mise de départ seulement. Le surplus sera versé à une oeuvre de charité.

Friedhelm et Martin WIESMANN n'ont ainsi pas seulement du goût. Ils ont aussi de l'éducation.

suite et sources ==>

Le Blog auto

Allcarsnews

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 8 juin 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6403-wiesmann-va-celebrer-son-500eme-vehicule.html>